

## **Euzet-les-Bains**

### **LA SOCIÉTÉ DE CHASSE PARTICIPE À L'ENTRETIEN DES**

**PISTES.** Lors de la dernière assemblée générale la société de chasse La Diane, il a été convenu que soit réalisé le broyage d'un kilomètre de piste. Ce travail a été effectué par Daniel Peladan, adhérent de la société. Grâce à son action, la sécurité lors des battues est améliorée et ce travail contribue également à la prévention incendie. Il a réalisé le nettoyage des pistes de la citerne et celle des rochers. Au total, ce sont deux kilomètres de pistes nettoyées sur deux mètres de côté.

**PROJETS DE LA MUNICIPALITE.** Lors des vœux du maire Cyril Ozil, celle-ci a énoncé les projets de la municipalité comme le centre équin avec Alès-Agglo, le pôle multiservice place de l'église, l'espace de loisir chemin des Camisards... Ce fut aussi l'occasion pour le maire d'informer les habitants qu'après avoir créé un logement à l'ancienne salle des jeunes, ce logement a été mis à disposition de l'association La Clède. Il permet d'accueillir, depuis le 1<sup>er</sup> décembre 2022, une jeune mère et son fils 5 ans qui viennent de Kharkiv, grande ville d'Ukraine. Un geste de solidarité, mais sans oublier de respecter leur vie privée.